

# Gemeinde Leopoldshöhe

## Der Bürgermeister

### B E S C H L U S S

der 1. Sitzung des Ausschusses für Generationen, Soziales, Gleichstellung und Sport  
(Wahlperiode 2014/2020)

am 24.09.2014:

#### **9. Entwicklung der Verbrauchskosten der gemeindeeigenen Sporthäuser**

BM Herr Schemmel erläutert den Ausschussmitgliedern die Verbrauchskosten der gemeindlichen Sporthäuser. Insgesamt ist ein Rückgang der Kosten zu verzeichnen, nicht zuletzt aufgrund der Sparappelle und getätigten Investitionen.

So lagen die Bewirtschaftungskosten beim Sporthaus in Greste 2011 noch bei 10.087 €, im Jahr 2013 aber nur noch bei 6.752 €. Grund dafür seien neue Geräte, Wasserspararmaturen etc.

Beim Sporthaus des TuS Bexterhagen konnten über 6.000 € Stromkosten durch den Wegfall der Nachtspeicheröfen eingespart werden. Auch die Bewirtschaftungskosten sanken um 2.000 €. Allerdings fehle noch die Gasabrechnung für die neue Heizung. Die Verbrauchskosten des Vereinshauses des TuS Leopoldshöhe können erst ab Einbau eines Zwischenzählers 2013 tatsächlich ermittelt werden, da vorher auch die Verbräuche von Schulen und Sportler über den Zähler erfasst wurden.

Allerdings ist auch hier eine deutliche Reduzierung festzustellen.

Die Ausschussmitglieder nehmen die Ausführungen zur Kenntnis.